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令和６年第１回多賀城市農業委員会総会議事録  
 
〇総会年月日   令和６年１月２５日（木曜日）午後２時から午後３時 

〇総 会 場 所   多賀城市役所３階 第二委員会室  
〇出 席 委 員  農業委員８名、農地利用最適化推進委員４名  

会長  
第８番    小西 桃悦 

会長職務代理者  
第７番    遠藤 光浩  

委員 

第１番  赤井 利智子     第２番  伊藤 清彦 

第３番  加藤 真崇      第４番  菅野 眞一 

第５番  佐藤 孝市      第６番  中村 春美 

農地利用最適化推進委員 

    北部区域   大橋 礼子      西部区域   熊谷 俊彦  

中部区域   大場 幸一      東部区域   郷古 正夫  

〇欠席委員 

   なし 

〇事務局出席職員 

事務局長 千葉 一紀  局長補佐 石山 和彦  副主幹 佐藤 浩 

    主  事 遠藤 和   主  事 多胡 樹      

〇欠席職員 

農地係長 紅林 康広 

〇議事 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事録署名員の指名 

４ 諸般の報告 

５ 報告事項 

報告第１号 農地法第４条第１項第７号の規定による農地転用届出について 

報告第２号 農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出について 

６ その他 

７ 閉会 

〇総会の概要 

事務局 

ただ今より令和６年第１回多賀城市農業委員会総会を開催いたします。 

会長より挨拶をお願いいたします。  
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会長 

～会長挨拶～ 

事務局 

農業委員会規定第９条の規定により会長が総会の議長となり議事を整理することになっ

ております。今後の議事進行につきまして、会長にお願いいたします。 

議長 

それでは、議事録署名員の指名を行います。議事録署名員は、多賀城市農業委員会規程第 

２０条第２項の規定により、議長において第６番委員、第７番委員を指名します。 
続いて諸般の報告は事務局職員をもって説明いたします。 

事務局  

～令和５年１２月２１日から令和６年１月２４日までの活動等について報告～ 
議長 

報告第１号 農地法第４条第１項第７号の規定による農地転用届について、事務局から報

告をお願いいたします。 
事務局  

～議案書及び別紙資料にて、報告第１号の届出内容の概要と報告第１号番号１番の内容を

説明～ 
議長 

番号１番の現地調査を西部区域担当推進委員お願いいたします。 
西部区域担当推進委員 
  報告第１号資料１ 位置図をご覧ください。 

現状、アパートと市道の間になっています。市街化区域でもあることから問題はないこと

を確認しました。 
議長 

番号１番の報告に関し、何か質疑はございませんか。 
質疑がないようですので、報告第１号番号１番は終了といたします。 
続いて、番号２番の報告をお願いいたします。 

事務局 
～議案書及び別紙資料にて、報告第１号番号２番の内容を説明～ 

議長 
番号２番の現地調査を西部区域担当推進委員お願いいたします。 

西部区域担当推進委員 
  報告第１号資料２ 位置図をご覧ください。 

１月２１日に調査を行いました。西側が市道、北側・東側ともにアパート、南側は畑、田

んぼです。アパート側は完全に境界線がうってあり、南側も境界線がうってありました。住

宅地ということもあり、問題はないことを確認しました。 
議長  

番号２番の報告に関し、何か質疑はございませんか。 
質疑がないようですので、報告第１号番号２番は終了といたします。 
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続いて報告第２号農地法第５条第１項第６号の規定による農地転用届出について事務局

からお願いします。 
事務局  

～議案書及び別紙資料にて、報告第２号の内容を説明～ 
この件は、令和５年第１０回農業委員会総会において報告しましたが、譲渡人が亡くなり

取り下げ後に、譲渡人の名義を変えて届出されたものです。 

議長 
報告第２号の現地調査の報告を西部区域担当推進委員報告にお願いいたします。 

西部区域担当推進委員 
  報告第２号資料１ 位置図をご覧ください。 

１０月１９日に調査済です。最近も確認しておりますが１０月時と同様に管理されており

問題ないことを確認しております。以上です。 
議長 

報告第２号番号１の報告に関し、何か質疑はございませんか。 
質疑がないようですので、報告第２号番号１番は終了といたします。 
続いてその他に入ります。農地中間管理事業の経過報告について、事務局よりお願いいた

します。 
 

事務局 

～資料に基づき、農地中間管理事業の経過報告～ 

議長 
  質問ございませんか。 

質疑がないようですので、その他の２ 地域計画経過報告について、事務局よりお願いい

たします。 

事務局 
～資料に基づき、地域計画の経過報告～ 

令和６年１月１９日に開催された地域計画の話し合い（２回目）についての営農上の課題

の解決策についての振り返りを行った。 

議長 
  事務局より地域計画の経過報告がありましたが、質問はございませんか。 

  質疑がないようですので、これで終了いたします。 
  事務局よりお願いいたします。 
事務局 

宮城県農業共済組合から次期総代と損害評価委員の推薦の依頼が来ております。現在の総

代と損害評価委員に継続をしていただける意向を確認させていただきましたのでで、農業委

員会事務局として３名を推薦させていただきます。 

また、次回の農業委員会総会は２月２９日（木）１４時から第二委員会議室で行います。 

会長職務代理者 

 以上で本日の総会を終了させていただきます。慎重なご審議ありがとうご
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ざいました。 

これをもちまして、令和６年第１回農業委員会総会を閉会いたします。 

 

閉    会          午後３時 

 

以上、多賀城市農業委員会規程第２０条第１項の規定に基づき、議事録を 

作成し、同条第２項の規定により署名捺印する。 

 

    令和６年１月２５日 

 

令和６年第１回多賀城市農業委員会総会 

 

総 会 議 長   小西 桃悦    ㊞ 

 

 

署名員第６番   中村 春美   ㊞ 

 

 

署名員第７番   遠藤 光浩    ㊞ 


